



Bonjour, Stéphane BAF



## Débrayage 14/02/2022

Ce matin, des 6H00, le personnel de surveillance du centre pénitentiaire de Perpignan a répondu à l'appel de la mobilisation de l'intersyndicale (UFAP UNSA Justice SPS, CGT) pour protester contre la fusion des grades proposée par le Garde des sceaux et la DAP, validée par Force Ouvrière.

A 7H30, les trois représentants locaux ont rappelé au Directeur de l'établissement les revendications portées par l'intersyndicale :

1. Un déroulé de carrière en 19 ans dans la grille fusionnée de Svt/Bgd.
2. Un indice sommital bien supérieur à l'indice 502.
3. La bonification d'une année d'ancienneté comme pour tous les agents de cat.C de la fonction publique
4. La fusion des grilles de 1<sup>er</sup> Svt et Majors.



Les représentants locaux et les personnels ont interpellé le Directeur sur les problématiques locales. Nous avons échangé sur la surpopulation pénale (90 matelas au sol, le transfert de détenus ayant agressé le personnel ou provoqué des troubles, l'organigramme du personnel incomplet pour couvrir tous les postes (notamment 2 équipes/3 ème CD) et de pratiquer le Test PCR à toutes les détenues de la Maison D'arrêt des Femmes.

Les extractions et l'entrée des véhicules dans l'établissement a été bloquées jusqu'à 10H30.

Un débrayage a été effectué à la prise de service de l'après-midi.

L'intersyndicale remercie les personnels présents et leur donne rendez-vous demain matin pour un nouveau débrayage pour protester contre la fusion des grades du Garde des Sceaux et l'actualité nous rattrapant, nous soutiendrons le collègue de Villeneuve les Maguelone victime d'une tentative de meurtre.